



年頭のごあいさつ



亀田クリニック院長
亀田省吾



一昨年末に出現した新型コロナウイルス感染症(以下COVID-19)は、あっという間に世界中に感染拡大し、世の中が一変しました。

人々は旅行や宴会をはじめとした娯楽など、様々な自由が奪われ、常にマスクを着け、手指消毒を行う等の感染防御が求められています。そして、経済活動が制限されたため、運輸産業や観光・飲食業界など、多くの企業やお店が経営危機に見舞われています。第2次世界大戦でさえ、世界中のこれほど多くの人々に影響を与えたでしょうか。多くの国や地域で、戒厳令さながらの活動規制が実施されている現在は、正に破壊のない戦時下と言えます。

一方、COVID-19感染拡大により、多様な社会システムの変化が起きました。3密を避けるため、オンライン学

会やオンライン会議はもとより、オンライン授業やオンライン医療も当たり前となりました。毎日、満員電車に乗って1時間以上かけて通勤していた社員が、自宅でのテレワークによってほとんどの仕事ができるということも実証されました。会社は通勤手当が削減でき、広いオフィススペースも必要なくなります。ニューノーマルという言葉どおり、1年前の常識は大きく変わっています。戦後、一貫して続いてきた東京一極集中が見直されようとしています。

このように、人々の価値観や常識、生活様式が変わる中、南房総のように東京に比較的近く、温暖で暮らしやすく、風光明媚な地方は、大きなチャンスが到来するかもしれません。COVID-19に対するワクチンも開発され、今年は感染が終息し、東京オリンピック・パラリンピックも開催されることを願っています。そして新しい社会システムの中で、人々が今まで以上に人生を謳歌できる時代が到来することを期待しています。

本年が皆様にとって幸多い年となりますことをお祈り申し上げます。



新型コロナ対策に加え インフルエンザ対策強化中

当院では3月末までの間、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)対策に加えてインフルエンザ対策を強化しています。

今シーズン、インフルエンザ患者数は例年より大幅に少ない状況が続いていますが、引き続き、感染対策にご理解とご協力をお願いいたします。

(※対策強化期間は流行状況により変更する場合があります)

■入院患者さまに対する対策

- ・予約入院をする患者さまに対し、来院時にインフルエンザ感染の可能性がないか、Kタワー1階でチェックを行います。ご協力ください。
- ・入院中の外出・外泊は原則禁止いたします。

■面会者に対する対策

- ・熱、咳、下痢、嘔吐などの症状がある場合は、面会できません。また中学生以下のお子さまの面会は原則お断りいたします。
- ・病棟へ立ち入る前に、毎回スタッフが健康状態の確認をさせていただきます。病棟に入る前は、手を消毒し、施設内でのマスク着用にご協力ください。



新棟建設工事 着工

昨年末より、B棟裏にて新棟建設工事が始まっています。

新棟(G棟)は、地上7階建てで、災害発生時の近隣の避難者および帰宅困難者の受け入れ機能、災害時の非常食や備品の備蓄倉庫、長時間停電時の機能維持のための非常用発電機などが装備されます。また災害時の避難者受入れスペースの他、医療施設として透析センター、リハビリテーション室、不妊生殖センター、オフィスなどが入る予定です(完成は2022年3月予定)。

工事では騒音、振動を伴いご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



bayfm「MEDICAL UPDATES」

FMラジオ局ベイエフエムの午後のワイド番組『it!!(イット)』では、毎週火曜日午後3時から、当院のスタッフが出演する「MEDICAL UPDATES」のコーナー(約10分)が好評放送中です。

1月は感染症科部長の細川直登医師が出演いたします。ぜひ、お聴きください。

《亀田クリニックを受診される皆さまへ》



亀田クリニックを受診される皆さまには、診察後の会計や薬局でのお薬の引換に長い時間を要し、大変ご迷惑をお掛けしております。当院としても窓口の混雑緩和に向けて、人員の確保を含め対策を急いでいるところですが、下記の点にご理解とご協力をいただけますと幸いです。

【会計について】

診察後、会計情報とお薬の処方と同時に進行しており、会計が遅くなってもお薬のできあがり時刻に影響はありません。そのため、会計が混雑している場合、少し時間をずらして会計することをお勧めいたします。(※概ね13:00頃には会計の列は緩和しております)

【お薬の引換について】

薬剤処方からお薬のできあがり、お薬の引換に多くの時間を要し、大変ご迷惑をお掛けしております。

夕方や午前中の早い時間は待たずに引換できます

受診時に処方されたお薬は、薬局の対応時間内であれば当日の夕方や翌日でも引換可能です。

《薬局の対応時間》

- ・(祝日除く) 月～金曜 8:00～18:30まで
- ・(祝日除く) 土曜日 8:00～18:00まで

特に混雑を避けたいという方や、お薬の引換までの時間を有効に使いたいという方は、薬局が混雑していない夕方や翌日午前の早い時間帯でお薬を引換いただくと、比較的スムーズに受け取ることができます。

その際、お薬のできあがり状況は、「お薬引換番号確認サービス」をご活用ください。右記QRコードまたはインターネットからは下記アドレスへアクセスしていただくと、ご用意のできているお薬引換番号を確認することができます。



<http://www.kameda.com/pr/medicine/>

また、亀田クリニック1・2階、亀田総合病院Kタワー1階に設置されたデジタルサイネージ(電子看板)でも、同様にお薬の引換番号を確認することができます。お薬の情報は休診日を除く毎日9:00～17:00の間、5分間隔で更新されます。

《当院での新型コロナウイルス感染者発生と対応について》

11月30日、亀田総合病院職員1名に新型コロナウイルス感染が判明した件について、濃厚接触に該当する患者さまについては、14日間の健康観察期間、発症者は一人もなく、今後、今回の接触に関して発症者が発生する可能性は無くなったことが明らかになりました。詳しくは12月16日付けでホームページにてお知らせしておりますので、下記をご覧ください。

(http://www.kameda.com/files/kameda_portal/info/news/pdf/COVID201216.pdf)

【今後の対応】

院内の新型コロナウイルス感染症対策方針に従い、今後も職員の健康管理(症状があった場合の就業禁止を含め)、手指衛生とマスク着用の励行、適切な環境消毒などを通じて、感染予防に努めてまいります。

また、地域の基幹病院である亀田総合病院、亀田クリニックともに、通常診療を継続いたします。

2020年12月22日現在の情報です。
最新の情報はホームページをご覧ください。

医師紹介

みたに たかひろ 医師
三谷 尚弘



- ①担当科目
- ②診療における得意分野
- ③趣味
- ④ひと言

- ①産婦人科(医長)
- ②産婦人科全般
- ③サーフィン・バスケットボール
- ④患者さまの目を見て、耳を傾け、丁寧な言葉で対応します



Kameda Medical Center

亀田ホームページ <http://www.kameda.com>